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Masterplan Friedrich-Ebert-Grundschule / Friedrich-Ebert-Realschule plus 
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Neuentwicklung des Gebietes Pilgerpfad wird zu nicht unerheblichen Verände-
rungen im gesamten Lebensbereich in diesem Quartier führen. Da alle zu planenden 
und durchzuführenden Maßnahmen mehrere Jahre andauern werden und während 
des laufenden Schulbetriebes erfolgen müssen, ist eine enge Abstimmung mit den 
Verantwortlichen der Schulen vor Ort (Friedrich-Ebert-Realschule plus und Friedrich-
Ebert-Grundschule) von höchster Priorität, um den notwendigen Schulbetrieb wei-
testgehend störungsfrei durchführen zu können.  
 
Wie von der Verwaltung bereits mitgeteilt worden ist, zeigt die Wirtschaftlichkeitsstu-
die, die den Gremien in der nächsten Zeit vorgelegt werden soll, dass ein Neubau 
der Friedrich-Ebert-Grundschule die wirtschaftlichste Variante sein soll. Im Schulträ-
ger-Ausschuss am 15.11.2022 wurde erwähnt, dass evtl. auch eine Verlegung der 
Friedrich-Ebert-Grundschule an einen anderen Standort infrage kommen könnte.  
 
Wir fragen die Verwaltung:  

1. Wie könnte sich die Anordnung der Gebäude der Friedrich-Ebert-Grundschule 
und der Friedrich-Ebert-Realschule plus auf dem jetzigen Gelände so gestal-
ten, dass ein störungsfreies Miteinander möglich ist?  

2. An welchem anderen Standort wäre eine alternative Neuerrichtung der Fried-
rich-Ebert-Grundschule möglich und sinnvoll?  

3. Wäre ein Alternativ-Standort der Friedrich-Ebert-Grundschule in Übereinstim-
mung mit dem derzeitigen Schulbezirk und auch den anderen Grundschulbe-
zirken der Stadt Frankenthal möglich?  
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4. Kann auch eine Verlegung der Friedrich-Ebert-Realschule plus an einen ande-
ren Standort in die Planung einbezogen werden?  

5. Bis wann ist mit einem mit den betroffenen Schulen abgestimmten Masterplan 
zu rechnen?  

 
Mit freundlichen Grüßen  
Aylin Höppner  
Vorsitzende 
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